
 

NOTE INFORMATION CONSEIL D’ECOLE MARS 2019 

(Voir en complément le compte-rendu précédent et sa note d’information) 

Point sur la rencontre avec Me Ottavi, Adjointe (12 mars) 
Les aspects matériels 
L’équipement informatique de l’école a été livré. Il fonctionne. Différents points 
vont être à améliorer. La formation des enseignants est en cours, elle nécessitera 
de trouver des temps de formation complémentaires. Les paramétrages sont 
compliqués à obtenir en raison du nombre d’écoles équipées (imprimante, clouds, 
logiciels complémentaires…) 
 
Le mur extérieur, qui avait subi des dégradations, a été rénové par des élèves, les 
jeunes concernés dans le cadre d’un TIG et Mako 2A. 
 
La boite à lire « I Libri Girundoloni » est en place. Des livres circulent tant sur la 
boite positionnée sur la rue que celle placée dans la cour. 
 
Le passage de la restauration a été terminé ce qui permet aux enfants d’aller en 
salle de restauration les pieds au sec. Le travail effectué par l’entreprise est de 
qualité. 
 
Suite à la demande des enseignants, le quota de photocopies, largement 
insuffisant, a été revu à la hausse passant de 53000 copies à 83500 copies. Les 
photocopies font partie des charges de fonctionnement à la charge de la 
collectivité. 
 
Les attentes 
La cabane pour le stockage du matériel EPS et du jardin est en cours d’achat. Elle 
permettra de libérer de l’espace dans la salle des professeurs. 
 
Le grillage de la cour du haut serait à vérifier dans son intégralité. Vieillissant il 
cède au fur et à mesure des réparations successives. 
 
La rénovation de certaines pièces de l’école 

 La salle des professeurs dans la continuité de la salle de classe 

 La classe de CE1-CE2 

 Stores et ou rideaux dans les classes. 
 

Le photocopieur est vieillissant, l’appel au réparateur est très-trop fréquent. Le 
gaspillage de feuilles suite au bourrage est démesuré. 
 
Un budget livres pour le centre documentaire  serait à envisager (1500,00€). 
 
A ce jour, la lisibilité budgétaire concernant les transports pédagogiques n’existe 
pas ce qui empêche toute anticipation pédagogique surtout que l’école n’utilise 
pas ces transports pour « Ecole et cinéma » ou la piscine…. Nous souhaiterions 
avoir une idée des budgets (fourchette) alloués à l’école pour les transports 
pédagogiques. 
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TOILETTES 
 
Une réflexion sur les toilettes de l’école, engagée par les délégués est essentielle. Aujourd’hui les 
conditions d’accueil, d’hygiène et de bien-être ne sont pas assurées de façon satisfaisantes. Une 
rencontre entre les élèves et la ville est prévue le 26 mars à 13h30. 
 
PASSAGE PIETON 
 
Les parents d’élèves demandent une réflexion sur la sécurisation du passage piéton devant l’école. 
Malgré les rappels, de nombreuses voitures stationnent sur le passage piéton ce qui rend 
dangereux la traversée de la rue par les enfants et les parents. 
La présence d’un agent de la ville ou d’un adulte repéré pourrait être un élément à envisager. 
Le rehaussement de ce passage ainsi qu’une signalétique appropriée seraient également des 
éléments à prendre en compte. Peut être qu’un groupe de travail avec la ville et des représentants 
de parents pourrait être une bonne chose à considérer. 
 
PREPARATION DE LA RENTREE 2019 
 
PREVISIONNEL AU 21 MARS (HORS INSCRIPTIONS SUPPLEMENTAIRES) 
 
STANDARD 

CP CE1 CE2 CM1 CM2  

25 18 18 22 20 103 

PREVI SUR 4 CLASSES    25,75 

BILINGUE 

CP CE1 CE2 CM1 CM2  

25 25 24 23 28 125 

PREVI SUR 5 CLASSES    25 

 
Avec les nouvelles arrivées d’élèves l’école devrait atteindre son niveau actuel. Les répartitions ne 
sont pas encore faites, elles dépendent des nouvelles arrivées. 
 

Travaux pédagogiques 
 

Mobilisation pour les fondamentaux et la réussite des élèves 
 

Les enseignants sont engagés dans une réflexion pour élaborer un projet global et collectif pour 
mobiliser toute l’équipe éducative pour la réussite scolaire de tous les élèves. C’est pour les acteurs 
éducatifs une démarche collective de constats, d’analyses, de recherche de stratégies pédagogiques 
efficaces. 
 
Travail avec la CAPA 

 

Un travail de sensibilisation au tri auprès des élèves a été effectué auprès des élèves.  Des 
containers vont être installés à l’école. Ils viendront compléter les boites et les poubelles de tri déjà 
existantes. 
Un système de compostage pour la restauration est en réflexion. Avec la pesée des déchets, une 
vraie réflexion sur le gaspillage alimentaire pourrait être prévue. Une demande des parents va en 
ce sens. 
 

  



Ateliers de pratique artistique 
Les budgets demandés à la collectivité territoriale pour les ateliers de pratiques artistiques sont 
arrivés. Les diverses actions vont s’enchainer d’ici la fin de l’année.  
 
Le démarrage a été très tardif car nous étions dans l’attente des budgets : 
 

Développer les pratiques artistiques Classe Collectivité 
territoriale 

DRAC 

Arts visuels : Fabrication d’une fresque CE1-CE2 
CM1-CM2 

24h 
1152,00€ 

24h 
1152,00€ 

Arts visuels : Parcours artistique dans 
les jardins de la DRAC 

CE1-CE2 
CE2-CM1 
CM1-CM2 

30h 
1440,00€ 

30h 
1440,00€ 

Arts visuels : Projet patrimoine et 
archéologie 

CPB 30h 
1440,00€ 

 

LANGUE CORSE 
Arts visuels : Projet archéologie 

CPB 
CE2B 

90h 
4320,00€ 

 

Théâtre Langue Corse 
 

CE2B 
CPB 

60h 
2800,00€ 

 

Musique, cinéma Langue Corse CE1-CE2 
CE2-CM1 
CM1-CM2 

CM1B 

144h 
6912,00€ 

 

 
Entrée en 6e 
La procédure d’entrée en 6e va commencer. Les enseignants ont souhaité qu’une réunion de 
présentation du collège Fesch puisse être organisée à l’école. Elle aura lieu courant avril. 
Dans le cadre de la liaison CM2 6e, le conseil école-collège a validé l’organisation d’un rallye 
mathématique entre les CM2 et les 6e. S’en suivra une visite du collège avec une participation à un 
cours. 
 
Changement de filière 
Une note concernant les changements de filière est arrivée sur l’école. Les familles ont jusqu’au 12 
avril pour se positionner.  
 
Classe de découverte à Bastelica 
Deux classes de la filière bilingue vont aller en classe de découverte à Bastelica. 
 
 
 
Serge KERICHARD, directeur 


